



Die Geliebte

rade das Unbewußte, das aus unbekannter Quelle kommt, das schönste daran? Müssen denn alle Dinge restlos geklärt sein? Werden wir anders, besser, bewußter, inniger, mit mehr Freude küssen, wenn wir vielleicht die Bestätigung finden, daß in unserem Unterbewußtsein die Erinnerung an das erste Saugen unseres Mundes noch wach ist?

Familienglück



doch wissen wir von einzelnen Völkern und Stämmen, denen das Küssen unbekannt ist.

„Nichtküssen?“ fragt der Europäer voll Entsetzen, „schnäbeln doch selbst die Tauben und reiben die Pferde ihre Mäuler aneinander!“ Und wirklich: uns ist Erotik und Küssen ein unzertrenlicher Begriff.

Ja, warum die Menschen küssen? Ist nicht ge-